

Nueva subcomisaría reforzará la seguridad de 45.000 vecinos de Huechuraba

Ya partieron los trabajos de construcción de la Subcomisaría de Carabineros Huechuraba Poniente, un proyecto largamente esperado por el sector poniente de la comuna y que beneficiará directamente a cerca de 45.000 vecinos. La nueva infraestructura permitirá fortalecer la presencia policial, mejorar los tiempos de respuesta ante emergencias y acercar los servicios de denuncia a barrios que hoy no cuentan con un cuartel. La obra comenzará formalmente en febrero de 2026, tendrá un plazo de 18 meses y se proyecta su entrega para el segundo semestre de 2027, con una dotación mínima de 20 carabineros, complementándose con televigilancia, patrullajes municipales y el Centro de Respuesta Inmediata.



CEDIDA